

## **Café Global: Rum oder Gemüse?**



Filmvorführung und Diskussion über nachhaltige Nahrung

CAFÉ GLOBAL ist ein neues Projekt des Nachbarschaftsheim Wuppertal. Zum Auftakt am 04.05.2021 zeigen wir den 45-minütigen Dokumentarfilm "Rum oder Gemüse? Landwirtschaft in Kuba und Nicaragua zwischen Ernährungssouveränität und Weltmarkt". Er zeigt, wie Kuba und Nicaragua mit der „Ernährungssouveränität“ für ihre Bevölkerung umgehen, wie die Versorgung insbesondere der Stadtbevölkerung mit Nahrungsmitteln begünstigt und Entwicklungsmöglichkeiten der Landbevölkerung gestaltet werden.

Im Anschluss an den Film gibt es eine Diskussion mit den Filmemacher\*innen sowie Wuppertaler Aktiven von Food Sharing, Urban Gardening u.a. über gute Ernährung im Ostersbaum.

Zur Auftaktveranstaltung kommt Ihr über den Link:

<https://zoom.us/j/97289302261?pwd=c2RWVWVnxcUpDR3RFbzZCZ21RcGIJUT09>

Die Auftakt-Veranstaltung findet in Kooperation mit dem Informationsbüro Nicaragua statt.

CAFÉ GLOBAL-Termine sind ab Mai an jedem ersten Dienstag im Monat - zunächst nur virtuell - geplant. Nächster Termin ist der 1. Juni – geplant ist dann eine Mitmach-Kochshow mit Ostersbaumer\*innen.

Die Veranstaltungen sind thematisch offen und richten sich an alle Bewohner\*innen des Quartiers: Dort können sich die Nachbar\*innen kennenlernen, austauschen, kochen, Spiele-Abende oder Weinproben u.v.m. abhalten. Ideen und Anregungen sowie Mitmacher\*innen aus dem Quartier können sind jederzeit willkommen!

Anmeldung: [rosenbohm@nachbarschaftsheim-wuppertal.de](mailto:rosenbohm@nachbarschaftsheim-wuppertal.de)